



## If you are a noncustodial parent and the custodial parent threatens your safety, read on.

There are actions you can take to protect yourself.



**Call 911** if you are in immediate danger or **visit your local police precinct** if you are not in immediate danger. File police reports, when possible, to document the circumstance.



NYC Police Precincts



### Keep your address and employer location confidential

- Ask the Office of Child Support Services (OCSS) to keep your address and employer information confidential. The contact flyer link is at the bottom of the page.
- Ask the Family Court to keep your address confidential. Learn more at <https://bit.ly/confidential-address>.
- Ask the NYS Address Confidentiality Program how to keep your current or future address confidential. Learn more at <https://dos.ny.gov/ACP>.



NYC Family Court



NYS ACP



**Request an order of protection.** Learn more at <https://bit.ly/orders-protection>.



Order of protection



### Limit interaction with the other parent

- Contact your local Family Court for assistance on how you can request to appear in Court either virtually or by phone.
- Ask the Court Officer to safely escort you out of the court room and the building.
- Consider using a co-parenting app to communicate with the other parent.



For visitation with your child, **petition the court for supervised visitation** or seek information on **safe exchange for visitation locations** in NYC.



For court-ordered genetic testing, **request appointments on separate times and days** when you call the number on the referral the court gives you to setup your test.

## Need help?

**NYC Office of Child Support  
Services (OCSS)**  
<https://on.nyc.gov/contactocss>

**NYC Family Court**  
<https://NYCOURTS.GOV>

**NYS Office for the Prevention of  
Domestic Violence**  
<https://opdv.ny.gov>



## Si vous êtes un parent non gardien et que le parent gardien menace votre sécurité, lisez ce qui suit.

Il existe des mesures que vous pouvez prendre pour vous protéger.



**Appelez le 911** si vous êtes en danger immédiat ou **rendez-vous au poste de police local** si la situation n'est pas urgente. Lorsque c'est possible, déposez des rapports de police afin de documenter les faits.



Commissariats de police  
de la ville de New York



### Gardez votre adresse et le lieu de travail confidentiels

- Demandez au Bureau des services de pensions alimentaires (Office of Child Support Services, OCSS) de garder votre adresse et les informations relatives à votre employeur confidentielles. Le lien vers le dépliant de contact se trouve en bas de la page.
- Demandez au tribunal des affaires familiales de garder votre adresse confidentielle. Pour en savoir plus, rendez-vous sur <https://bit.ly/confidential-address>.
- Renseignez-vous auprès du *Programme de confidentialité des adresses* (Address Confidentiality Program, ACP) de l'État de New York pour savoir comment protéger votre adresse actuelle ou future. Pour en savoir plus, rendez-vous sur <https://dos.ny.gov/ACP>.



Tribunal des affaires  
familiales de la ville de  
New York



ACP de l'État de New York



**Demandez une ordonnance de protection.** Pour en savoir plus, rendez-vous sur <https://bit.ly/orders-protection>.



Ordonnance de protection



### Limiter les interactions avec l'autre parent

- Contactez votre tribunal des affaires familiales (Family Court) local pour obtenir de l'aide sur la manière de demander à comparaître devant le tribunal, soit virtuellement, soit par téléphone.
- Demandez à un agent du tribunal de vous escorter en toute sécurité hors de la salle d'audience et du bâtiment.
- Envisagez l'utilisation d'une application de coparentalité pour communiquer avec l'autre parent.



Pour rendre visite à votre enfant, **demandez au tribunal des visites supervisées** ou renseignez-vous sur **les lieux d'échange sécurisés pour les visites** dans la ville de New York.



Pour les tests génétiques ordonnés par le tribunal, **demandez des rendez-vous à des dates et heures différentes** lorsque vous appelez le numéro indiqué sur la recommandation fournie par le tribunal pour organiser le test.

## Vous avez besoin d'aide ?

Bureau des services de  
pensions alimentaires de la  
ville de New York (OCSS)  
<https://on.nyc.gov/contactocss>

Tribunal des affaires  
familiales de la ville de New  
York  
<https://NYCOURTS.GOV>

Bureau pour la prévention de la violence  
conjugale/violence domestique (Office  
for the Prevention of Domestic Violence,  
OPDV) de l'État de New York  
<https://opdv.ny.gov>